

Schlüsselrohre

Vorgehen beim Neubau / bei einer Nachrüstung

Ein Schlüsselrohr für die Feuerwehr ermöglicht uns im Ernstfall in ein Gebäude zu gelangen ohne einen Schaden an den Türen zu verursachen. Die Montage und die Beschaffung des Schlüsselrohrs ist Sache der Eigentümer. Die Feuerwehr der Gemeinde Arth beteiligt sich nicht an den Kosten. Das Schlüsselrohrsystem (Sibox) in der Gemeinde Arth wird vom Hersteller (Helbling AG, Jona) oder von der Firma Arthur Weber AG, Seewen geliefert. Es gibt verschiedene Schutzstufen bis hin zu Schlüsselrohren die unter Alarm stehen.

Planung:

- Standort möglichst nah beim Eingang, nach Absprache mit dem Architekt evt. Brandschutzplaner und dem kommunalen respektive kantonalen Brandschutzexperten
- Evt. Rückfragen an die Feuerwehr (Pikettchef)

Montage:

- Die Montage ist selber zu organisieren. Nach der Montage ist ein entsprechender Schlüssel mit den Festgelegten Zugangsberechtigungen bereitzuhalten.
- Die Inbetriebnahme erfolgt nach Absprache durch die Feuerwehr.

Betrieb:

- Allfällige Anpassungen bei der Schliessanlage sind der Feuerwehr zu melden.

Kontaktdaten:

Pikettchef / Chef Schlüsselrohre

Walter Annen

079 797 39 38

walter.annen@arth.ch

Kommandant

Guido Gisler

041 859 17 03

guido.gisler@arth.ch

Oberarth, 23. August 2018